

Mainzer Freunde für Japan e.V.

<http://www.mainzer-freunde-fuer-japan.de/>

Wir helfen den Menschen in FUKUSHIMA!



JCF
JAPAN CHERNOBYL
FOUNDATION

ÜBERSICHT ÜBER DIE STIFTUNG

Die Stiftung "Japan-Chernobyl" betreibt eine medizinische Hilfsorganisation und wurde im Jahr 1991 gegründet. Nach dem nuklearen Unfall in Chernobyl leiden viele Kinder an Leukämie und Schilddrüsenkrebs. Die Hauptzielsetzung der Stiftung ist Hilfe für diese Kinder zu leisten. Bis jetzt hat die Stiftung über 90 Mal medizinische Delegationen in die Republik Belarus (Weissrussland) geschickt. Dort unterstützt die Stiftung lokale Kliniken und Ärzte im Gebiet der radioaktiven Verseuchung durch Übermittlung von medizinischem Wissen sowie Technik und die Übergabe von Medikamenten und ärztlichen Ausrüstungen. Im Jahr 2004 hat die Stiftung die Hilfsaktivitäten auf den Irak ausgedehnt. Nach dem Golfkrieg im Jahr 1991 wurden im Irak Gebiete durch die Anwendung und Verbreitung von Uranmunition radioaktiv verseucht, wodurch die Anzahl der Patienten, die an Leukämie und Schilddrüsenkrebs erkranken, dramatisch ansteigt. Deshalb unterstützt die Stiftung die vier Kinderkliniken des Iraks und bietet auch medizinische Behandlung in Flüchtlingslagern an.

AKTIVITÄTEN IM ERDBEBENGEBIET IN JAPAN

Als Nothilfe hat die Stiftung medizinische Hilfe in Minamisouma in der Präfektur Fukushima bis Ende Mai 2011 angeboten. Die Stadt Minamisouma liegt 30 km vom Kernkraftwerk Fukushima-Daiichi entfernt und ein Teil der Stadt liegt innerhalb der Evakuierungszone. Aktuelle Aktivitäten in Fukushima und für Fukushima sind folgende.

- ① Verteilung von Dosimetern an Schwangere, Säuglinge und Kinder, regelmäßige Messung und Beratung
- ② Verleih von Geigerzählern an die Einwohner und Förderung von Messungen der Strahlungsdosis in der Bevölkerung
- ③ Ärztliche Untersuchung und Diagnose für Kinder
- ④ Messung der Kontamination von Nahrungsmitteln



Japan Chernobyl Foundation (JCF)

2-12-12 Asama Onsen

Matsumoto, Nagano 390-0303 JAPAN

Homepage der Stiftung <http://jcf.ne.jp/about/about7.html>

Blog der Stiftung nur auf Japanisch <http://jcf.ne.jp/blogtop>